
品川区教育委員会会議記録  

 

平成 26 年  第 11 回  臨時会  

 

場  所      教育委員室  

期  日      平成 26 年 12 月 16 日  

開  会      午後 4 時 00 分  

閉  会      午後 4 時 32 分  

 

出席委員  

委 員 長  鈴木  敏夫  

委員長職務代理者  市川  信之助  

委 員  波多野  美佳  

委 員  菅谷  正美  

教 育 長  中島  豊  

欠席委員   

 

出席職員  

教 育 次 長  田村  信二  

庶 務 課 長  品川  義輝  

学 務 課 長  野呂瀬  久  

指 導 課 長  渋谷  正宏  

学校支援担当課長  村尾  勝利  

品川図書館長  中元  康子  

 

 

 

 

 



 

議事運 営  
および  
委員長 、教育
長報告 事項等  

 
・ 署名委員に市川委員、菅谷委員を指名。 
・ 日程第1 第48号議案「幼稚園教育職員の任免等について（採用）」、

日程第2 報告事項1「事務局職員の任免等について」は品川区教育委員
会会議規則第16条の規定に基づき非公開の会議とする。 

 

 

 

件名 

日程第1 第47号議案 
 
学校教育職員の給料の調整額に関する規則の一部を改正する規則について 
 

担当課説明等 

 
（指導課長） 
・ 資料に基づき説明 
 

委員質疑要旨 
 
 特になし 
 

事務局説明 
 
 特になし 
 

委員意見要旨 
 
 特になし 
 

議事結果 
 
 原案可決 
 

 



 

件名 

日程第1 第48号議案 
 
幼稚園教育職員の任免等について（採用） 
 

担当課説明等 
 
 

委員質疑要旨 
 
 

事務局説明 
 
 

委員意見要旨 
 
 

議事結果 
 
 品川区教育委員会会議規則第16条の規定に基づき非公開の会議とする。 
 

 



 

件名 

日程第2 報告事項1 
 
事務局職員の任免等について 
 

担当課説明等 
 
 

委員質疑要旨 
 
 

事務局説明 
 
 

委員意見要旨 
 
 

議事結果 
 
 品川区教育委員会会議規則第16条の規定に基づき非公開の会議とする。 
 

 



 

件名 

日程第2 報告事項2 
 
平成26年度インフルエンザ様疾患による臨時休業措置状況について 
 

担当課説明等 

 
（学務課長） 
・ 資料に基づき説明 
 

委員質疑要旨 

 
（委員Ｂ） 
・ 今年度のインフルエンザは、何型が流行しているのか。 
 
（委員Ｄ） 
・ インフルエンザによって、重症化している子どもはいるのか。 
 
（委員Ｃ） 
・ 昨年度よりインフルエンザの流行時期が早くなっているが、学級閉鎖

等の可能性がある学校はどの程度把握しているか。 
 
（委員Ａ） 
・ 学級閉鎖の休業期間は3日間の学校が多いが、荏原平塚学園の9年2組は

2日間である。この2日間は、週の半ばであるが、例えば、土日と連続す
るように休業期間を設けるようにしたほうが休養もでき、リスタートし
やすいと考える。今回の荏原平塚学園の休業期間についてはどういう理
由か。 

 

事務局説明 

 
（学務課長） 
・ 今年度のインフルエンザは、Ａ型が例年に比べて早く流行しており、

症状としては、38度近くの発熱等が挙げられる。 
・ 現時点では、インフルエンザにより重症化している子どもはいないこ

とを確認している。 
・ 今後、インフルエンザにより学級閉鎖になる学校は予測できないが、

一度、学級閉鎖になっても複数回、学級閉鎖を繰り返すこともある。学
級閉鎖については、学校医や担任と状況を見ながら判断しており、学校
へは、11月末にうがいや手洗いを励行するよう通知を出しているところ
である。なお、参考として、昨年度、学級閉鎖にならなかった学校は、
小学校で5校、中学校で5校、小中一貫校で1校であった。 

・ 荏原平塚学園の9年2組には29人の生徒が在籍しており、うち17人が欠
席となった。こういった状況もあり、学校医とも判断した結果、週の半
ばではあるが、2日間の休業期間を設定した。なお、参考ではあるが、昨
年度、3月末までの学級閉鎖の回数は83回であり、今年度は、12月中旪で
もあるにも関わらず14回も学級閉鎖となっている。 

 

委員意見要旨 

 
（委員Ａ） 
・ インフルエンザについては、特に1月から3月が流行する。3月は受験時

期であるため、手洗いやうがいは励行していただきたい。また、昨年度、
学級閉鎖にならなかった学校は、歯磨き指導に力を入れていたと聞いて
いるので、インフルエンザと歯磨き指導についての因果関係を検証して
ほしい。 

 

議事結果 
 
 了承 
 

 



 

件名 

日程第2 報告事項3 
 
区固有教員の採用状況について 
 

担当課説明等 

 
（指導課長） 
・ 資料に基づき説明 
 

委員質疑要旨 

 
（委員Ｂ） 
・ 平成27年度の区固有教員の採用者は3人とのことだが、それぞれの年齢

構成はどうなっているか。 
 

事務局説明 

 
（指導課長） 
・ 平成27年度の区固有教員の採用者の内訳は、一般採用の女性が1名、経

験者採用の男性が1名、女性が1名であった。年齢構成は、一般採用の女
性が22歳、経験者採用の男性が40歳、女性が28歳となっている。 

 

委員意見要旨 
 
 特になし 
 

議事結果 
 
 了承 
 

 



 

件名 

日程第2 報告事項4 
 
御殿山小学校西側敷地の活用について 
 

担当課説明等 

 
（品川図書館長） 
・ 資料に基づき説明 
 

委員質疑要旨 

 
（委員Ｄ） 
・ 図書館専有部分として、延床面積を1,300㎡程度確保することになって

いるが、この面積だと何冊程度の蔵書を置くことができるのか。 
 
（委員Ｃ） 
・ 図書館と介護老人保健施設が併設することになっているが、病院と図

書館の入り口は離れているのか。併設施設が病院であるため、動線が混
在すると自転車の利用者との事故や怪我も考えられる。 

 
（委員Ａ） 
・ 図書館との共有施設で、駐輪場を併設している図書館はあるのか。 
 

事務局説明 

 
（品川図書館長） 
・ 図書館専有部分として、延床面積を1,300㎡程度確保することになって

いるが、蔵書については、大崎図書館の書棚の蔵書をそのまま移動させ
る予定である。蔵書数については確認していないが、現在の蔵書数より
減尐させないよう努めていく。 

・ 事業者からのプロポーザルの際の提案では、図書館の入り口は施設の2
階に予定されていた。図書館へは、専用階段を利用することとなってお
り、病院の入り口とは離れていた。駐輪場の位置については確認してい
ないが、自転車の利用者との事故等も考慮し、動線について事業者と協
議の際に要望をしていきたい。 

・ 五反田図書館や荏原図書館などは、文化センター等との共有施設であ
り、駐輪場も併設している。五反田図書館については、入り口から離れ
たところに駐輪場がある。なお、過去に共有施設において、自転車での
事故は起きていない。 

 

委員意見要旨 
 
 特になし 
 

議事結果 
 
 了承 
 

 



 

件名 

日程第3 その他 
 
平成27年1月の行事予定について 
 

担当課説明等 

 
（庶務課長） 
・ 資料に基づき説明 
 

委員質疑要旨 
 
 特になし 
 

事務局説明 
 
 特になし 
 

委員意見要旨 
 
 特になし 
 

議事結果 
 

1月の教育委員会開催は、1月13日および1月27日の午後2時開催とする。 
 

 


